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Le liste dei candidati al Consiglio comunale e la collegata candidatura alla carica di 

Sindaco, contraddistinta dai simboli di ALLEANZA NAZIONALE E AZZURRO 

POPOLARE”, qui di seguito espongono il proprio programma amministrativo per il 

quinquennio di carica degli organi del Comune: 

Il programma che presentiamo alla Città non è l’elenco di tutto il fattibile, ma è 

l’impegno, partendo dalla osservazione del reale ad affrontare i problemi più urgenti 

e dare le più immediate possibili risposte. 

Il nostro paese vive, a nostra opinione, un momento di crisi profonda e diffusa dovuta 

alla carenza quasi endemica di lavoro, all’accresciuto prelievo fiscale praticato a più 

livelli, compreso quello comunale che fa indebolita la posizione delle famiglie. 

Protagonisti nel prossimo quinquennio, devono essere le categorie produttive, le 

risorse del territorio, l’azione sinergica di amministratori e addetti ai lavori agricoli, 

commercianti, artigiani, imprenditori. 

L’Amministrazione si porrà nei confronti del mondo dell’impresa in posizione di 

totale disponibilità, avendo potuto già constatare che esiste anche nella nostra Città 

un mondo imprenditoriale attivo e creativo. 

Da quanto saprà inventare il mondo politico dipende lo sviluppo e la fortuna 

dell’impresa e da questo, a sua volta dipende la risposta alla prima esigenza dei nostri 

giovani, che è quello del lavoro. 

La disponibilità di aree produttive e strutture deve essere costante nel territorio per  

non essere costretti a ricorrere, se non in casi eccezionali, a misure e provvedimenti 

straordinari. 

Per favorire l’incontro giovani-impresa, sarà necessario dare impulso, attraverso 

anche l’utilizzo della legislazione regionale vigente, alla formazione professionale, 

per colmare le carenze del rapporto scuola-impresa. 

Noi riteniamo ci debba essere per la nostra città un futuro turistico. La modesta fascia 

costiera, quale già nel passato presentammo un progetto che vogliamo riprendere e 

per la quale desideriamo un processo di rivitalizzazione, la felice posizione 

dell’entroterra ci incoraggia a considerare il turismo come componente del nostro 

futuro. Siamo consapevoli dell’importanza di tutelare e rispettare il territorio; 

l’Ambiente è una risorsa e come tale deve essere rispettato. Restiamo però del parere 

che l’ambiente debba anche essere un arisorsa e che il migliore uso di esso sia 

l’utilizzo con il rispetto e la salvaguardia. Qualunque intervento va effettuato 

evitando ogni possibile impatto negativo. 



Restiamo però del parere che è importante esaminare le proposte che nell’entroterra e 

nel centro storico possano dare una possibilità alla Città 

Riveste per noi importanza nell’ambito del rilancio turistico il recupero e la 

rivitalizzazione del Centro Storico, così come è vitale dare freschezza e decoro alla 

Città con la diffusione e la cura del verde e con un adeguato, gradevole arredo 

urbano. 

Consideriamo importante, per la posizione geografica stessa che occupiamo, per la 

dinamica che intorno al problema si sta sviluppando, per i benefici che se ne possono 

trarre, partecipare attivamente alla produzione e all’uso di energie rinnovabili. 

L’energia solare nelle nostre zone ha, grazie alla favorevoli condizioni di insolazione, 

un potenziale sfruttabile enorme. 

Cura particolare sarà dedicata all’igiene della Città con ogni sforzo perché la 

popolazione assimili e partecipi all’igiene e al decoro della Città. 

Intendiamo migliorare l’utilizzo delle strutture sportive permettendone la fruizione 

gratuita e quando questo non sia possibile, a costi moderati di tutte le strutture 

sportive esistenti nella Città. Nello stesso modo intendiamo trasformare il vecchio 

oleificio, già proprietà del Comune, in una struttura che dia occasione ai nostri 

giovani di impiegare, al meglio, il tempo libero. 

Non da ultimo, va a nostro parere considerato che il sostegno al mondo produttivo, la 

progettazione dello sviluppo, l’attenzione ai giovani, la promozione del turismo e 

tanti obiettivi altrettanto importanti non possono essere perseguiti senza il sostegno 

della importante risorsa del PERSONALE, verso la quale l’Amministrazione, come 

già fatto nel passato, deve rivolgere tutta la sua attenzione. 


